

BOLETÍN DE PRENSA No. 240 ->>

Construcción de Preparatoria Oriente logró alcanzar nuevas metas.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se realizó la primera reunión del Comité de Construcciones de esta Casa de Estudios, presidida por el Rector Mario Andrade Cervantes; quien manifestó que las 74 Hectáreas de Ciudad Universitaria están agotadas; por lo que para conservar la funcionalidad y estética de la UAA, son necesarios proyectos de expansión que aseguren la calidad educativa y la estadía íntegra de su comunidad.



Respecto al crecimiento de infraestructura de la Autónoma de Aguascalientes para este año sobresalen la consolidación del Bachillerato Oriente, la edificación de la primera etapa de Campus Sur, la creación del Gimnasio Universitario, entre otros proyectos. Además se renuevan las áreas ya existentes para proveer de un mejor espacio a profesores, alumnos y administrativos.

Para la primera etapa del Campus Sur, que comprende 11, 243 metros cuadrados, se invirtieron 95 millones de pesos y se ha cumplido la meta de construcción real planeada, misma que se encuentra en proceso.

Sobre el Centro de Educación Media Oriente, éste ya logró el 90% de su construcción, e incluso se lograron ampliar las metas propuestas con los casi 57 millones de pesos destinados, lo cual incluye la habilitación de las nuevas áreas del bachillerato como alimentación eléctrica e hidráulica, sistema de voz y datos, estacionamiento, equipo y mobiliario, entre otros aspectos.

Otra de las obras en proceso de la UAA es el Gimnasio Universitario que será equipado con aparatos para el ejercicio físico como pesas, trabajo cardiovascular, área de aseo, regaderas y gabinetes. Este nuevo espacio de 445 metros cuadrados beneficiará a toda la Comunidad Universitaria y representa una inversión de 4.5 millones de pesos.

El Comité de Construcciones de la UAA está integrado por el Director General de Infraestructura Universitaria, Luis Gonzalo Esparza Parada; el Jefe del Departamento de Construcciones, Mario Alberto Hernández Padilla; el ingeniero Fernando Sierra de la Serna de la Constructora Sierra; el Presidente del Colegio de Urbanistas, Guillermo Guardado Vidal; el Presidente del Colegio de Arquitectos, Elías Quezada Vázquez; el Presidente del Colegio de Ingenieros, Víctor Manuel Quintana Serrano; el Presidente de la Cámara de la Industria y de la Construcción, Pedro de la

Serna López; así como el arquitecto Arturo Revilla Guerra.